



09. Februar 2021

Demokratiemobil zur Bundestagswahl

### **Antrag:**

Der BA 12 lädt den Kreisjugendring mit dem Demokratiemobil an zwei Terminen in der Zeit vor der Bundestagswahl im September 2021 nach Schwabing-Freimann ein. Einen entsprechenden Budgetantrag werden wir wohlwollend prüfen.

Die Fraktionen sagen zu, für beide Termine, die voraussichtlich am Harnierplatz und am Heidemarkt stattfinden werden, entsprechend Personen zur Verfügung zu stellen, die das Team des Demokratiemobils parteineutral unterstützen.

### **Begründung:**

Demokratie und demokratische Werte sind keine Selbstverständlichkeit, sondern brauchen eine ständige Auseinandersetzung und Weiterentwicklung. Der Kreisjugendring München-Stadt möchte die Demokratie wieder dahin bringen woher sie kommt: auf die Straße, in das Alltagsleben der Menschen. Deshalb fahren sie seit 2017 mit einem roten Feuerwehrauto voller Straßenaktionen zum Thema Demokratie durch die Stadt und löschen antidemokratische Feuer.

Nach den erfolgreichen Besuchen des Demokratiemobils vor den letzten Wahlen ist es dem BA 12 auch bei der kommenden Bundestagswahl ein großes Anliegen, junge Menschen, die zum ersten Mal wählen dürfen, zu motivieren dieses Wahlrecht auch wahrzunehmen.

Außerdem sollen Impulse gegeben werden sich mit politischen Themen zu befassen und eine bewusste Wahlentscheidung zu treffen.

Wir hoffen, dass das Demokratiemobil dieses Jahr in den Einsatz gehen kann – bei Bedarf auch unter entsprechenden Hygienemaßnahmen.

Autoren: Jens Bergmann und Dagmar Föst-Reich